

# Crónicas de Latvia

Queridos amigos:

Ha sido un largo silencio. Quizás el mas largo en todos estos años. Sabemos que a veces cuesta leer cartas largas, por eso trataremos de ser breves. Igual, les agradecemos que se tomen un par de minutos para leerla.

Han sido unos de los años mas ocupados y difíciles de nuestras vidas. No es una excusa, pero nos resultó difícil mantener un ritmo de comunicación.

El año pasado cumplimos 25 años en el campo misionero. Paso desapercibido. Ni siquiera pudimos mandar una circular.

2018 fue un año difícil.

## **Iglesia "Salvacion"**

Atravesamos un momento crítico en la iglesia que estamos pastoreando hace 4 años. Muchas cosas del pasado salieron a luz y el Señor esta moviéndose en este pueblo que estuvo detenido como 20 años en un pantano de divisiones y luchas internas.

## **BSM**

La Escuela sigue, aunque este año tenemos un grupo mas pequeño que otros años, no por eso significa que Dios no obra. Por el contrario seguimos viendo cambios en las vidas de los estudiantes y un aumento en su deseo de servir a Dios. Gracias a Dios, Matías Pescile se sumo al equipo y es de gran ayuda y bendición en muchas áreas: enseñanza, coordinación de actividades, web-site, y muchos detalles mas.

## **Plantación de Iglesia**

El programa de plantación de Iglesias creció mas rápido de lo que pensábamos, y tuve que viajar mucho para ayudar a comenzar y coordinar procesos de plantación de iglesias en Estonia, Lituania, Rusia, y Ucrania, además de lo que estamos viviendo en Latvia. En el 2018 se abrieron 2 iglesias en Riga, y este año tenemos 7 proyectos mas, grupos de hogares en pueblos pequeños, con perspectiva de transformarse en iglesias. De todas maneras, la mies es mucha, y los obreros pocos. Oramos para que Dios mande obreros a la obra, y los pastores y lideres vean la necesidad de los cerca de 1.000 pueblos en Latvia donde no hay iglesias aun.

## **Familia**

Es una bendición tener la familia cerca. Jael y Felipe viven a 40 kms. de nuestra casa, y Nadine y Vova a 5 minutos, junto con su esposo Vladimir. Damos gracias a Dios por esto. Las dos familias sirviendo al Señor a full en diferentes áreas y nuestros nietos creciendo.

## **Desafíos para el futuro**

Estamos viviendo en un tiempo muy particular. Necesitamos ser renovados en cuerpo, alma y espíritu. Comenzamos un año mas con nuevas expectativas, pero sabemos que necesitamos mucho de Dios, quizás como nunca antes

Por eso les pedimos que oren por nosotros, por sabiduría, dirección, y energía física.

Otra área en donde necesitamos que Dios se muestre, es en el apoyo económico. Somos conscientes de que el tiempo sin visitar las iglesias, y la poca comunicación, sumado ala crisis del dólar en Argentina, no ayudan en esto. Es difícil expresar en palabras nuestra gratitud a las iglesias que se mantienen fieles en su apoyo, a pesar de la distancia. Así y todo, necesitamos que Dios nos bendiga con nuevas iglesias que estén dispuestas a apoyarnos. Este es un motivo de oración que seguramente todos los misioneros tienen.

Gracias por leer estas líneas. Nos despedimos con la confianza de que este año podamos mantener una comunicación mas fluida.

Sera una bendición estar en contacto mas cercano con todos. Que Dios nos ayude y bendiga.

Si pueden avisarnos que les llego la circular, seria de mucha ayuda. Gracias!

Daniel y Damaris